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　　前回 2904 回例会記録
	 　　　令和 5年 6月 24 日（土）

点　鐘：青木　理  会   長
合　唱：「君が代・奉仕の理想」

ゲスト： 株式会社 denki.U
 　杉本美智子　様（代表取締役）
 　杉本亜沙美　様（お嬢様）
 佐藤　佳一　様（ガバナー補佐　新横浜 RC）
 佐々部宣宏　様（次年度ガバナー補佐　横浜港南 RC）
 横浜南陵 RC
 現年度
 　堀口　好美　様（会長）
 　橋本　祐二　様（副会長）
 　山田　雅一　様（幹事）
 次年度
 　福羅　博行　様（会長）
 　岡本　恭幸　様（副会長）
 　安達　　信　様（幹事）
 横浜港南 RC
 　高栁　良作　様（次年度会長）
 蔡宜真　様（米山奨学生）
 横浜南 RAC
 　市川　亜結　様（次年度会長）
 　港　　亮哉　様（幹事）
 　八木澤きさ季様（幹事）
 

第 2 9 0 5 回（ 第 1 回 ）例 会
2023 年 7 月 1 日（土）会場  ローズホテル２階

１. 点　　　　　鐘 鳥山　直樹 会   長
２. 合 　 　 　 　 唱  合 唱 委 員 会
３. ゲ ス ト の 紹 介 鳥山　直樹 会   長
４. ビジターの紹介 親 睦 活 動 委 員 会
５. スマイルの発表 親 睦 活 動 委 員 会
６. 出　席　報　告 出 席 委 員 会
７. 会　長　報　告 鳥山　直樹 会   長
８. 幹　事　報　告 小野　　哲 幹   事
９. 卓　　　　　話

◆次回（2023 年 7月 8日（土））例会予告◆

会　員　数 45（37）名 本日出席率 82.93％

本日出席数 34（30）名
（内オンライン 0 名） 6／10分修正出席率 92.68％

《合唱歌詞》

「海」次回
合唱曲

会　長　年度方針発表	 会　長　鳥山　直樹
副会長　就任挨拶	 副会長　川﨑　智晴
幹　事　就任挨拶	 幹　事　小　野　哲

クラブ奉仕関係委員会 活動計画発表　会場ローズホテル●階
会員増強委員長：萩生田義久　親睦活動委員長　：福本　学
会員選考委員長：武居正則　　合唱・出席委員長：永島克政
研修委員長　　：青木　理　　クラブ会報委員長：齋藤久夫
プログラム委員長：鈴木康昭　　広報・公共イメージ向上委員長：渡邉義隆
会場委員長　　：伊藤雄一郎　戦略計画委員長　：松宮宏行
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◎今週メークアップへ行った会員
６／ 11 地区ローターアクト年次活動報告・卒会式（岸・

田島・井原　各会員）
６／ 12 地区現・次年度米山記念奨学委員会引継ぎ会

（蒲・水谷・角井　各会員）
６／ 14 横浜南ローターアクトクラブ（青木・鳥山・小

野澤・田島・川﨑　各会員）
６／ 23 新横浜ロータリークラブ（青木・水谷・川﨑　

各会員）

≪会長報告≫	 青木　理　会長
１．国際ロータリー 2590 地区ガバナー志村 雄治様より、

2025-26 年度ガバナーノミニー・デジグネート（ガバ
ナー候補として指名された方）として、川崎北ロー
タリークラブより推薦のありました、大

おおつか

塚正
しょういち

一氏を
指名いたしました。本年度、他の候補者の推薦はあ
りませんでしたので、告知と同時に 6 月 19 日付にて、
同君が国際ロータリー第 2590 地区 2025-2026 年度ガ
バナーノミニー・デジグネートに確定いたしました
ことを宣言いたします。とご報告がありました。

≪幹事報告≫	 小野澤　寿一　幹事
１．次回 7 月 1 日の例会後 10 階にて、第 1 回理事会が

開催されます。ご出席いただきます理事の皆様宜し
くお願いいたします。

２．次回 7 月 1 日は初例会となりますので、クールビズ
期間中ですが当日は、ジャケット、ネクタイ着用で
お願いいたします。会場は 2 階となります。宜しく
お願いいたします。

３．他クラブより例会変更の案内がきております。詳細
は事務局にお問い合わせください。

≪委員会報告≫
・ロータリー財団委員会	 蒲　隆夫　委員長
　青木理・青柳隆之・澤田美穂子・宮田彰久、各会員よ
りご寄付頂きました。
 

・米山記念奨学委員会	 武居　正則　委員長
　蒲隆夫・岩﨑吉明・川﨑智晴・角井幸一・小野哲・福
本学・秋山豊・水谷透・井原裕一・澤田美穂子・宮田彰
久・青柳隆之・青木理、各会員よりご寄付頂きました。
 

≪新会員入会式≫
氏　　　　名：藤

ふじつか

塚　雄
たけひろ

大　君
職 業 分 類：パートナー（経営者）弁護士
事 業 所 名：横浜法律事務所
事業所所在地：横浜市中区相生町１-15 第二東商ビル 7F

推 　 薦 　 者：水谷　透　会員　　岸　厚子　会員

≪来賓挨拶≫
第 2590 地区ガバナー補佐（新横浜ロータリークラブ）
佐藤　佳一　様

横浜南陵ロータリークラブ会長
堀口　好美　様
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≪2022-23年間出席率優秀会員≫
ホーム 100％（7名）
青木　　理　会員　　小野澤寿一　会員
小原　　淳　会員　　佐藤　一明　会員
澤田美穂子　会員　　角井　幸一　会員
福本　　学　会員

≪最終例会　挨拶≫
会長退任挨拶

青木　理　会長

　事務局の由美さん　ピアノの橋本先生　そして田辺さ
んはじめローズホテルのスタッフの皆様一年間大変お世
話になりました。
　由美さん、橋本先生が欠席される異例な例会も経験し、
お二人がクラブにとても大事な存在であると改めて痛感
致しました。
　ローズホテルの皆様にも感染対策等お考え頂き、例会
や行事の安心安全運営にご尽力いただきまして誠に有難
うございました。
　去年７月より私の年度がスタート、当初 61 年目を迎
えるこの伝統ある横浜南ロータリークラブ会長が私で良
いのか？役不足にも程が有るなと感じておりました。は
じめは、例会の進行やコメントも上手くできず緊張の連
続でした。
　そんな時、隣にいる小野澤幹事へ小声で相談すると「大
丈夫何とかなります。」と、いつも私をリラックスさせ
てくれました。いつでしたか？夜間例会の時にエビマヨ
が出てきた時には、すかさずローズホテルの高橋さんに
エビチリをオーダーしてくれとても感謝しております。
めちゃくちゃ優しい！
　PFJ 小菅村訪問と浴衣ミーティングは、開催出来ずと
ても残念でなりません。
　親睦活動委員会、特に渡邉会員には、ご尽力頂きまし
て申し訳御座いませんでした。
　10 月以降コロナも落ち着き徐々に通常の形へともど

りつつ感染状況を踏まえながらクラブ運営をさせて頂き
ました。
　12 月クリスマス家族は、通常の形に戻し加山雄三さ
んにもお越し頂き久し振りにロータリーファミリーの皆
さんで楽しいひと時を過ごさせて頂きました。
　澤田親睦委員長、委員の皆様有難うございました。
　クラブ伝統行事と言えば横浜国大留学生会館での餅つ
きですがコロナ過前より 3.4 年行われておりませんでし
た。今年度より和の集いとタイトルを変え関東学院様の
ご厚意により大変盛大に開催することが出来ました。
　餅つき、茶道、和太鼓、書道本来外国の方々に日本の
文化を楽しんで頂くのが趣旨では、有りますが外国の
方々は、元より日本人の私たちも改めて日本の古き良き
文化を体験できるそんな行事となりました。
　ご協力頂きました、平野会員、武居会員、そして水谷
国際奉仕委員長、委員の皆様、会員の皆様、ローターア
クトの皆様有難うございました。
　４月　台湾中区ロータリークラブへの訪問。これも会
長で無ければ経験できないとても貴重な時間を過ごさせ
て頂きました。
　社長～社長～ 29 歳で起業して 27 年あんなにも社長～
と連呼させた事は、御座いません。普段社長と呼ばれる
こと無いですから！
　今年は、台湾に友人が 39 名出来ました。これもロー
タリーの魅力だと実感致しました。
　青少年奉仕では、ローターアクトの例会にほぼ出席行
けなかったのは、２．３回提唱クラブ会長として日頃ク
ラブ行事等お手伝い頂いているローターアクトに感謝と
応援の気持ちを伝える一番簡単な方法でもあります。
　コロナ過の中、江ノ島海岸ビーチクリーンに始まり関
東ブロック研修会ホスト、たばこの吸い殻拾い＆ウォー
キング例会、アニマルウェルフェア（動物も人間と一緒
尊重しストレスを減らし大事に育てましょう）これも
ローターアクト例会にて教えて頂きました。
　湊幹事、八木澤幹事潜入捜査ご苦労様でした。
　会長なんて無理出来ない！では、無く出来る様に工夫
する。これが出来ると会長以前の弊社より現在の弊社の
方が効率よく動いている様に感じます。
　これを学ばせて頂いたのも横浜南ロータリークラブの
皆様です。
　有難うございました。それといつも協力して頂いてい
る仕事仲間のお陰です。
　ありがとうございます。お客様にも感謝です。
　一生に一度きり、この伝統ある横浜南ロータリークラ
ブの会長を経験させて頂きましてクラブメンバーの皆様
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有難うございました。
　お陰様で一年間とても楽しく過ごせました。（もう一
度やりたい）そんな達成感を今感じております。青柳副
会長ありがとうございました。
　クラブ委員会の皆様一年間委員会活動ありがとうござ
いました。

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊

副会長退任報告
青柳　隆之　副会長

　副会長の青柳です。
　副会長の任務の中で、「申し訳なかった事」「残念な事」

「良かった事」についてお話させていただきます。
　「申し訳なかった事」は、自分が 5 月から体調不良で
お休みしてしまい、春の情報集会が出来なかった事です。
議題は「台湾ロータリークラブとの友好クラブの是非」
について、皆様の意見が聞けなかったことが残念でなり
ません。引き続きという形で、次年度以降にお願いでき
ればと思います。
　次に「残念な事」です。これは青木会長が一度も休ま
なかったので、会長代理が出来なかった事です。一度く
らいは会長代理を経験したかったです。
　最後に「良かった事」は、青木会長、小野澤幹事の大
活躍と頑張りです。コロナ解禁に伴いいろいろと決断し
なくてはいけない事もあったり、大変だったと思います。
時には、青木会長がイライラして、ストレス MAX だっ
たり、小野澤幹事が ZOOM の設定とかで、ピリピリし
ていることもありましたが、一年間 問題もなく楽しい
スムーズな例会だったと思います。
　青木会長、小野澤幹事、お疲れ様でした。
　また、二人を支えてくださった理事・役員、各委員長、
会員の皆様、事務局の鈴木さん、ピアニストの橋本さん、
ローズの皆様、そして私 青柳、一年間ありがとうござ
いました。

幹事退任報告
小野澤　寿一　幹事

　こんばんは、一年間幹事をさせていただきました小野
澤です。
　私は、2018 年 6/23 に入会しそして今日 2023 年 6/24 で、
入会 5 年です。
　一年前…入会 4 年で、まだまだクラブのことがわかっ
ていない私が幹事でいいの？なんて思っていましたが、
クラブのことを知るには様々な役割に就いて、少しずつ
覚えていくんだ！ということをこの一年間の活動を通し
て学ばせていただきました。

　本当に、みなさんのご厚意・ご協力・ご支援なしでは、
持たなかったと思います。会員の皆様・理事・役員の皆
様・芳美先生、事務局の由美さん本当にありがとうござ
いました。由美さんは私の戦友です。
　そして副会長：青柳さん、理事会で私が興奮してしまっ
たとき、いつも早めにイエローカードを出してくれまし
た、青柳さんの中にあるジェントルマンな精神を見せて
くださいました。青木会長、一年間本当におつかれさま
でした！本当は私が青木会長の手足になって動かなけれ
ばならなかったのですが、至らないわたしを会長がしっ
かりサポートしてくれました。青木会長が言う「優しさ
を大切に思い、皆でロータリーを楽しもう」を実践され
ていました、さらに青木会長は、RAC・青少年奉仕活動
への参加を促してくださり、貴重な経験をすることがで
きました。
　RYLA では、若者の溢れんばかりのパワーを見せてい
ただきました。その日その場で出会った参加者が、その
日の夕方には one-team になっていました。彼らの発想・
行動力に驚かされました。
　青木会長・青柳副会長・小野澤のチームはここでいっ
たん役割を終えますが、今後はこの経験を活かして奉仕
活動に携わって行けたらと考えています。
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　ここでちょっとお話は変わってしまいますが、著書：
「生命の暗号」で知られる村上和雄先生のお話を聴きま
した、村上和雄さんは利己的と利他的のお話しを進化に
例えてされました。
　自分のことだけを考える種族は、俺が俺がと争いを始
めて強い物だけが生き残る。でも、最後に残ったひとり
だけでは生きて行けないので滅んで行ってしまう。一方
で、自分の持っているものを適当に分け与える種族は、
それぞれの良さを活かし合うので、みんなが生き残り長
く栄えて行く。と、お話しされていました。
　私たちが今後すべきことも自ずとわかってきます。今
後は、利他的にロータリー活動をしていきたいと思って
います。
　以上で、私の退任の挨拶とさせていただきます。会員
のみなさま・事務局の由美さん・芳美先生・ローズホテ
ルのみなさん、一年間ありがとうございました。

≪次年度引継ぎ式（木槌	引継ぎ）≫
青木会長より鳥山次年度会長へ

≪祝宴	司会進行≫
澤田　美穂子　親睦活動委員長

≪乾杯≫
北島　達也　会員

≪スマイルレポート≫
佐藤佳一様（新横浜 RC）：青木会長、小野澤幹事、１年

間お疲れ様でした。ガバナー補佐として、１年間あり
がとうございました。

福羅博行様（会長）・岡本恭幸様（副会長）・安達信様（幹
事）（南陵 RC）：次年度南陵 RC の三役で参りました。
今日はよろしくお願いします。

佐々部宣宏様（横浜港南 RC）：青木会長、小野澤幹事、
１年間お疲れ様でした。次年度の鳥山会長エレクトよ
ろしくお願いします。私も次年度はガバナー補佐の大
役を受け賜りましたので、ご指導とご協力をお願いし
ます。

高栁良作様（横浜港南 RC）：本日はお招き頂きありがと
うございます。来年度横浜港南 RC の会長を務めさせ
て頂きます高栁と申します。これからもよろしくお願
い致します。

堀口好美様（会長）・橋本祐二様（副会長）・山田雅一様
（幹事）（横浜南陵 RC）：最終例会おめでとうございま
す。青木会長のニコニコ顔がすてきです♡

市川亜結様（次年度会長）・港亮哉様（幹事）・八木澤き
さ季様（幹事）（横浜南 RAC）：本日はご招待頂きあ
りがとうございます。今年度も大変お世話になりまし
た。たくさんのご協力をいただき誠にありがとうござ
いました。次年度もよろしくお願い致します。

青木理会長・青柳隆之副会長・小野澤寿一幹事：㈱
denki.U 代表取締役 杉本美智子様、お嬢様 杉本亜沙
美様ようこそいらっしゃいました、本日は楽しんでく
ださいね。ガバナー補佐（新横浜 RC）佐藤佳一様、
次年度ガバナー補佐（横浜港南 RC）佐々部宣宏様よ
うこそいらっしゃいました、どうぞよろしくお願いい
たします。横浜南陵 RC 現年度会長：堀口好美様、副
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会長 : 橋本祐二様、幹事：山田雅一様、次年度会長：
福羅博行様、副会長：岡本恭幸様、幹事：安達信様、 
横浜港南 RC 次年度会長：高栁良作様ようこそいらっ
しゃいました、 どうぞよろしくお願いいたします。米
山奨学生：蔡宜真様ようこそいらっしゃいました、横
浜南 RAC 幹事：港亮哉様、八木澤きさ季様、次年度
会長：市川亜結様ようこそいらっしゃいました、みな
さん楽しんでください。

北島達也会員：最終例会、元気に出席でき、感謝一杯で
す。本年度の会長幹事他役員の皆様、ご苦労様でした！

関野敬博会員：青木会長、小野澤幹事、青柳副会長、各
委員会の委員長様、小生今年度クラブ行事にあまり出
席出来ず申し訳ございませんでした。今後とも宜しく
お願い致します。

蒲隆夫会員：青木君の無事帰港を祝して。幹事さん、副
会長さん、理事・役員の皆様ご苦労様でした。

宮川洋一会員：青木会長、青柳副会長、小野澤幹事、大
変お疲れ様でした。一年間ありがとうございました。

水谷透会員：青木年度、三役、理事、役員の皆様、あり
がとうございました。

萩生田義久会員：青木体制、又役員さん、一年間ありが
とうございます。

田島文男会員：会長はじめ各担当理事、お疲れ様でした。
角井幸一会員：青木会長、青柳副会長、小野澤幹事、一

年間お世話になりました。ありがとうございました。
鳥山直樹会員：次年度よろしくお願いします。
川﨑智晴会員：青木会長、青柳副会長、小野澤幹事、一

年間お疲れ様でした。特に青木会長は会長職と地区委
員と八面六臂の大活躍。尊敬に値します。

鈴木康昭会員：青木年度、役員の皆様一年間お疲れ様で
した。

伊藤雄一郎会員：青木会長、青柳副会長、小野澤幹事、
各委員長の皆様、一年間お疲れ様でした。

小野哲会員：青木会長、青柳副会長、小野澤幹事、一年
間お疲れ様でした。

髙橋常男会員：私なり、最終例会まで、やっとこぎ着け
ました。ロータリアンの影響を受けて、動・植物の成

長観察・撮影を楽しみとしておりますが、もっと凄い
体験を致しました。いや、してしまいました（涙）。
21 日（水）、自宅でパソコン操作中に突然サイレンの
ような音が出てきて、ハッカーされたようです。なん
とプリぺード・カード詐欺にあってしまいました。騙
されてしまったその手口について、個人的に、詳細に
お知らせしたいと思います。本日は、宜しくお願い致
します。

坪居みか子会員：青木会長、青柳副会長、小野澤幹事、
一年間ありがとうございました。次年度もよろしくお
願い申し上げます。

福本学会員：青木会長、青柳副会長、小野澤幹事、一年
間お疲れ様でした。

佐藤一明会員：青木会長、青柳副会長、小野澤幹事、一
年間大変お疲れ様でした。本年度の通常例会が今日で
最後だと思うと名残惜しいですが、今日は青木会長、
青柳副会長の奢りで存分に楽しみたいと思います。

井原裕一会員：今年度もお世話になりました。次年度も
よろしくお願いします。

澤田美穂子会員：青木会長、青柳副会長、小野澤幹事、
一年間お疲れ様でした！本日は、例会前、横浜スタジ
アムで、水谷さんと、ベイスターズ対阪神戦を観戦し
てきました。ベイスターズ勝利！！水谷さんが観戦さ
れると、阪神が負けるようですので、これからも、阪
神戦は浜スタにご招待したいと思います！

宮田彰久会員：入会祝い。
髙堰勇輝会員：①誕生祝い。②スマイルに協力して。
秋山豊委員：スマイルに協力して。
小原淳会員：スマイルに協力して。
鈴木隆保会員：スマイルに協力して。
平野忠弘会員：スマイルに協力して。
永島克政会員：スマイルに協力して。

本日のスマイル　36 件　

（今月の会報担当　福本　学　会員）
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